



SUGIERE NO ESTABLECER FECHAS FATALES

Pide AMLO más debate sobre reducción de jornada laboral

El presidente López Obrador propuso realizar una nueva discusión sobre la reducción de la jornada laboral semanal de 48 a 40 horas.

Destacó que da la impresión de que los foros en la Cámara de Diputados "pasaron de noche", y el 12 de diciembre no debería ser una fecha fatal para su discusión.

Aunque evitó fijar una postura sobre la iniciativa, dijo que será pertinente analizar cómo están las jornadas en otros países.

—Diana Benítez **NACIONAL / PÁG. 35**



Jornada digna. Se debe tomar en cuenta al sector productivo, dice.

FOROS DE DIPUTADOS "PASARON DE NOCHE"

Pide AMLO ampliar el debate sobre reducción de la jornada laboral

El presidente Andrés Manuel López Obrador se pronunció por ampliar el debate sobre la jornada laboral digna, pues consideró que los foros de la Cámara de Diputados "pasaron de noche" y el 12 de diciembre no debe ser una fecha "fatal" para discutirla.

"(Los foros) pasaron de noche, con todo respeto, la mayoría de la gente no se enteró. Que se invite a todos a participar, a quienes están a favor, a quienes están en contra, que se convoque a empresarios, a di-

rigentes obreros; desde luego, a los trabajadores, a expertos laboristas".

El mandatario evitó fijar una postura sobre la propuesta. "Es bueno el debate, voy a esperar a ver qué se resuelve, qué opiniones hay y fijar posteriormente una postura".

Consideró analizar cómo están las jornadas en otros países, como Estados Unidos. "Y hay opciones, nada más que no puedo yo adelantar nada, pero, primero, lo que sí propongo es que se abra el debate y que

no dependa del 12 (de diciembre)".

Recordó que cuando él promovió la iniciativa para eliminar el *outsourcing* había desacuerdo de la iniciativa privada, pero se amplió el plazo de discusión.

Se le preguntó si se trataba de una medida progresista, a lo que respondió: "Sí, todo lo que esté a favor del trabajador se tiene que considerar como acto de justicia, pero se tiene que tomar en cuenta a todos los factores del sector productivo".

Destacó que el empresario Carlos Slim se opone, no por no estar a favor de los trabajadores, sino porque es de la idea de que se requiere trabajar más, siempre y cuando se pague más. En cambio, refirió que el empresario Carlos Bremer, de Grupo Value, está por que sí se reduzca la jornada, pues se debe dedicar más tiempo a la familia. —Diana Benítez